



# まなびし

南郷小学校  
通級指導教室  
11月号  
令和6年10月21日

あっという間に秋が深まってきましたね。これからますます寒くなりますが、体調に気を付けて、元気になってきてください。

通級で、行事や学校の話がたくさん聞けることを楽しみにしています。

## 11月の予定

点線の上が午前、下が午後です。☆印は指導がお休み、★は担当者によって違います。

月	火	水	木	金	土	日
<b>10/28</b> ☆ 振替休業日	<b>29</b>	<b>30</b>	<b>31</b>	<b>11/1</b>	<b>2</b>	<b>3</b> 文化の日
<b>4</b> ☆ 振替休日	<b>5</b>	<b>6</b> ★ことばときこえ・道言協ブロック研	<b>7</b>	<b>8</b>	<b>9</b>	<b>10</b>
<b>11</b>	<b>12</b>	<b>13</b>	<b>14</b>	<b>15</b>	<b>16</b>	<b>17</b>
				★職員会議		
<b>18</b>	<b>19</b>	<b>20</b> 学習発表会 児童公開日①	<b>21</b> 学習発表会 児童公開日②	<b>22</b>	<b>23</b> ☆ 南郷小 学習発表会 勤労感謝の日	<b>24</b>
<b>25</b> ☆ 振替休業日	<b>26</b> 避難訓練	<b>27</b>	<b>28</b>	<b>29</b>	<b>30</b>	<b>12/1</b>

## 12月の予定

25日(水) 2学期終業式 2学期通級指導最終日

## 1月の予定

15日(水) 3学期始業式 3学期通級指導開始日

ケース会議のため、下記日程は、指導はお休みになります。

ことばときこえ 1月28日(火)～31日(金)

まなび 1月27日(月)～31日(金)

こちらのQRコードからこのお便りを見ることが出来ます。南郷小学校のページが開いたらメニューの中から『通級指導教室』をクリックしてください。



## 保護者面談ありがとうございました。次回は…

保護者面談ありがとうございました。保護者の方々とじっくりお話して、ご家庭や学校での様子などをお聞きしたり、通級での様子などをお話ししたりして、理解を深めることができました。保護者の皆さまには、お忙しい中、時間を作って来校していただきまして、ありがとうございます。面談でお聞きしたお話を今後の指導に役立てていきたいと思えます。

少し先の話ですが、年度末にも面談を予定しています。

学年末通級保護者面談 2月25日(火)～28日(金)

詳しい日程は担当者と相談のうえ、決めたいと思えます。よろしくお願いします。

## 就学奨励費（交通費助成）について



公共交通機関を利用して通級している児童は、交通費の助成を受けることができます。例年2学期中に申請し、保護者の方の源泉徴収票などの書類が必要になってきます。申請時期が近くなりましたらまたお知らせしますが、心づもりや準備をお願いします。



## 《学校・学級閉鎖になった場合の通級について》



寒くなり、今年も風邪の季節がやってきそうです。元気なのが一番ですが、もし、「こんな場合はどうするの？」という時のために、一応、対応をお知りおきください。

★お子さんの通っている学校、幼稚園・保育園が学校閉鎖、園閉鎖になった場合・・・通級できません。

★お子さんのクラスが学級閉鎖、学年が学年閉鎖になった場合・・・通級できません。

\*ご家族が罹患されている場合は、お子さんの体調に留意して、具合の悪い時などはお休みください。

皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。



## ことばを育てる親の会・全市学習会がありました。

10月19日(土)、かでの2・7に於いて、「札幌市ことばを育てる親の会・全市学習会」が行われました。今年の講師は北翔大学の瀧澤聡先生でした。瀧澤先生のご講演&ワークショップなど、充実した内容の学習会でした。

今回は、プロの方に託児を依頼し、小さいお子さん連れでも、安心してご参加いただけました。

次回の親の会の行事は冬休みのレクです。1月11日(土)、円山動物園に行きます。詳細がわかりましたらお知らせします。ぜひ、ご参加ください。

## 札幌市難聴児をもつ親の会「は～もに～」親子レク終了

10月19日(土)、札幌市青少年科学館で親子レクを行いました。小グループでクイズラリーをしたり、リニューアルされた展示物に触れたりしながら、とても楽しそうに活動していました。小グループで活動したことで、上学年の子が下学年の子に優しく接する姿をたくさん見ることができました。また、下学年の子も優しく接してくれるお兄さん、お姉さんに憧れをもったことでしょう。双方にとって、とてもよい経験になりました。

親子レクを行うにあたり、「は～もに～」のスタッフをはじめ、保護者の皆さん、ボランティアさんにたくさんご協力をいただきました。本当にありがとうございました。今年度の行事はこれで最後になりますが、また次年度も盛り上げていけたらと思っています。今後とも、「は～もに～」をよろしくお願いいたします。